

いながわ 特派員報告



岩井 亜希子

中道 かおり

まちの見どころ再発見!

歴史街道を歩く 道の駅いながわと館



Let's Go!!

スタート地点の道の駅いながわ

昨年、多田銀銅山が国史跡に指定され、町の歴史文化がクロージアップされていますが、他にも町の歴史を楽しめる場所があるのご存知でしょうか? 今回は暖かさ増す新緑の季節にぴったりの「まち歩きマップ」のコース「③歴史街道散策路」の駅いながわと館と館」を、町観光ボランティアガイドの末松さん(上写真中央)に案内していただきました。

まち歩きマップって何? 観光ボランティアガイドが企画・作成した、町の見どころを紹介した散策コースマップです。コースは全部で6つあり、平坦なまち歩きから大野山の岩めぐりといったちよっとハードなコースも。3人以上のグループならガイドさんに案内してもらえます。(要予約)



START 道の駅いながわ



トイレ **START** から 1.23km 地点
 ◀歴史街道約1km地点にある「スポーツセンター」。豊かな自然の中でのスポーツは最高ですよ!!
 月曜休館日 (☎ 768 - 2277)



1 姫ヶ淵



▲戦国武将である明智光秀の娘「佐保姫」が猪名川に身を投げ、入水した場所を「姫ヶ淵」と呼ぶようになったという伝説があります。

GOAL ふるさと館



トイレ **START** から 5.29km 地点
 ◀昔の人々の仕事や生活の道具、資料を展示している歴史民俗資料館。歴史街道の総仕上げにぴったりですね。
 月曜休館日 (☎ 768 - 0389)



上品な甘さが、歩いた疲れを癒します!
 ▲和菓子処うませ 創業80年、ひとつひとつ丁寧に作られた季節の和菓子
 水曜定休日 (☎ 768 - 0008)

5 天澤寺



◀奈良時代の高僧行基が建立したとされる四十九院のひとつ、楊津院跡と言われています。応永10(1403)年銘の入った石灯籠は昭和44年に県重要文化財に指定されています。

4 日本最古の石製トンネル



「暗まんぷ」(林田隧道)
 ◀明治14年(1881)に完成したトンネルは、通行可能な石製トンネルとしては日本最古といわれています。
 ※道幅が狭いので、ご注意ください。

知ってる? 「明まんぷ」(栢原隧道)

◀明治42(1909)年に完成したトンネルで、軍用トンネルとして活用されました。その後、県道の改修で姿を消し、現在は「改修記念碑」と書かれた石碑が残っています。

【問合せ】 産業観光課 (☎ 766 - 8709)

岩井 編集後記
 ショーンに衣替えしているのを眺め、猪名川のせせらぎを聞きながらのんびりと歴史街道を歩きました。今まで知らなかった町の見どころや歴史を教えてもらったり、おみやげを買ったり、楽しくいつもの町なのに旅をしている気分になりました。お好みのまち歩きコースで、あなたはまだ知らない町の魅力を発見しに出かけてみてください!
 中道 今月号より担当させて頂くことになりました。皆様に楽しく読んで頂けるページが作れるよう、一生懸命頑張ります!

3 楊津



▶昔は今より水量が豊富だったため、このあたりの地名には「港」という漢字が使われています。楊津という地名は平安時代頃から鎌倉時代頃まで使われており、現在は使われていませんが、現在この辺りの地域を「楊津」と呼ぶこともあります。

ふおと にゅ〜す

桜の季節がやってきた!

▼4月2日、い〜な!! さくら通りで「2016 いながわ桜まつり」を開催しました。
商工会・観光協会など約50店舗の出店のほか、ステージでは一般公募の出演者がダンスやバンド演奏を披露しました。また、今回初めて三輪車レースが行われたほか、第2回仮装大会もあり、会場は大いに盛り上がりしました。



今年もボランティアの猪名高生が大活躍!

初の試み「男のひなまつり」も好評

▼3月30日から4月3日まで、町文化協会主催の「静思館おひなまつり」が開催され、5日間の開催に延べ約2,900人が来場。創作雛飾りや段飾りの雛人形や、今年初となった男性だけで飾りつけを行った「男のひなまつり(写真右)」も好評で、大小あわせて約1000点が展示され、多くの見学者が雅な風情を楽しみました。



わくわくドキドキ、新一年生!



▲4月8日、町内の6小学校で294人の新1年生が入学式を迎えました。

町内で一番児童数が多いつつじが丘小学校では、105人が入学しました。新入生は、元気に歌を歌い、わくわくした表情でこれからの新しい生活をスタートさせました。

阿古谷小 最後の卒業生が生徒代表宣誓

▶4月11日、学校法人大前学園「専修学校 猪名川甲英高等学院」の第1回入学式が開催され、3年間止まっていた140年の歴史ある旧阿古谷小学校が新たに動き始めました。



第1期生として入学した、阿古谷小学校の最後の卒業生の森口 玲さんは、「140年の歴史に恥じない、阿古谷の地に貢献できるような人物になるよう、邁進していきます」と、宣誓しました。また、同地域まちづくり協議会の仲井常雄会長は、「皆さんと地域と一緒に行事などを行い、地域と学校が共に繁栄・発展することを願っています。」と祝辞を述べました。

このマークの写真から動画を見よう(詳細) →



交通事故ゼロを目指して



▲4月6日、春の全国交通安全運動の啓発を日生中央駅付近で行いました。

行楽シーズンで車で外出が増えますが、安全運転を心がけ交通事故ゼロを目指しましょう。



世界の名車が続々走行、約1,000人が大歓声!



道の駅いながわや沿道では、約1,000人の観客が手旗を振るなどして、声援を送り、大いに盛り上がりました。



◀4月17日、「La Festa Primavera 2016 (クラシックカーの春の祭典)」開催に伴い、4日間のうちの3日目の通過ポイントとなっている町内を近藤真彦さんや篠塚建次郎さんらが乗車したクラシックカー計42台が通過しました。

